
Frau Kau fragt, ob die Urheberrechtsfrage zwischenzeitlich geklärt sei. Beigeordneter 
Sterzenbach verneint dies; allerdings habe man mit dem Architekten eine Art modus vivendi 
gefunden. 
 
Herr Scholz spricht den kürzlich erstellten Schulentwicklungsplan an, nach dem der Raumbedarf 
des Gymnasiums noch nicht abschließend geklärt sei und fragt in diesem Zusammenhang, ob 
man diesbezüglich in Zeitkonflikt käme. 
 
Beigordneter Sterzenbach sieht hier keine zeitlichen Probleme, da man sich ja seinerzeit im 
Ausschuss bereits darauf verständigt habe, dass Raumbedarf für das Gymnasium bestehe.  
Gleichwohl müsse man vor Beginn der Baumaßnahme das Ergebnis einfließen lassen und den 
notwendigen Bedarf klären. 


